



## Leonidas Yrarrázaval

(De la página C 1)

El nuevo Embajador asumirá sus funciones próximamente.

Yrarrázaval responde en este puesto a la ex Ministra de Justicia y de Educación, Mónica Madariaga, quien presentó su renuncia al cargo el pasado primero de febrero.

### GRAN SATISFACCIÓN

El diplomático, al conocer la noticia, se mostró gratamente satisfecho e impresionado.

"Me siento sumamente honrado con este restaurado honor que me confiere el Presidente de la República, de partida por exaria vez consecutiva como representante de Chile en el exterior, y esta vez en una organización que tiene prestigio y que es importante para Chile, como lo es la OEA", señaló.

No dejó de reconocer que creía tener posibilidades para ser designado en este cargo "pero no tenía ninguna seguridad, ya que mi nombre acaba de ser propuesto esta mañana al Presidente de la República".

Destacó el hecho de que nuevamente va a ser un cargo ejercido por un funcionario del servicio exterior de Chile. "Siempre me ha agrado cuando el Presidente de la República me deposita su confianza en un funcionario de carrera, y cuando esta confianza es restaurada, me da mucha más tranquilidad", indicó.

Respecto a su experiencia en organismos multilaterales, explicó que en tres ocasiones ha asistido a las Asambleas Generales de Naciones Unidas.

Al ser consultado si ha ocurrido a ninguna reunión en la OEA, se quedó muy de cerca, siempre, su organización, a la cual le dio mucha importancia. Dice: "me impresiona de seguro en la Comisión Interamericana de Paz, que era un organismo dependiente de la OEA, así que con tener una experiencia directa he colado muy bien de la organización", sostuvo.

### ACERCAMIENTO REGIONAL

"Toda la labor de un diplomático es acercar Chile a los países amigos y hermanos. Y cuando se trata de una organización en que justamente participan los Estados de este continente, creo que la gran labor del Embajador es acercarlos a su grupo regional americano, ya sea Estados Unidos, los latinoamericanos o los del Caribe. Son las naciones más cercanas de Chile y están todas reunidas en la OEA. Tratamos de acercarnos el máximo posible", dijo, al responder consultas sobre las prioridades que dará a sus funciones.

Sobre si están dadas las condiciones para ese acercamiento, el diplomático manifestó: "Yo creo que siempre están dadas las condiciones y posibilidades para ese acercamiento. Ahora, claro se pone llegar a ello, como se pone ganar, ya es la labor del diplomático".

### ANTEDILEMOS

En cuanto a qué viene al reemplazar en el cargo de Embajador en la OEA a Mónica Madariaga, expresó que era muy honesto de ello.

"Conociero que la señora Mónica Madariaga es una persona extraordinariamente inteligente y que

de en Quito. En realidad, ellas han sido víctimas de mi carrera. Sin embargo, lo toman extraordinariamente bien, como saben tomar la vida las mujeres chilenas", agregó.

Leonidas Yrarrázaval, quien nació en 1931, ingresó en 1954 al Ministerio de Relaciones Exteriores, siendo destinado en 1957 a la delegación de Chile ante Naciones Unidas. En 1960 viajó a Lima como secretario de la Embajada; tres años más tarde ascendió a segundo secretario y posteriormente a primer secretario. En 1966 ya es consejero.

En 1967 fue designado como consejero de la representación nacional en París, asumiendo como encargado de negocios. En 1971 fue destinado a Bruselas. Tres años después asume la Subdirección de Relaciones Internacionales en la Cancillería, luego es nombrado ministro consejero de la embajada italiana en Perú.

En noviembre de 1978 fue designado Embajador de Chile en Francia, cargo que ejerció durante tres años. Después se desempeñó como Embajador en Ecuador y, posteriormente, como representante nacional ante el Gobierno de Noruega, siendo también concurrente en Islandia.

Dos meses más tarde integró el Comité Asesor del Ministerio de Relaciones Exteriores.

# **Leonidas Yrarrázabal a la OEA. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1985

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Leonidas Yrarrázabal a la OEA. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)